
 

 

 

 

 

 

 ２学期のスタートです！ 
～自分と仲間をひとまわり大きく成長させる２学期へ～ 

  
 
  ４４日間の夏休みが終わりました。今年は最高気温が３５℃を超える猛暑日が観測史上最
も多い夏になりました。みなさんはどう過ごしたのでしょうか？１学期の終業式で話したよ
うに、生活リズムを整えて健康で楽しい夏休みを過ごせたでしょうか？これからは頭の中を
お休みモードから学校モードへ上手に切り替えて、元気よく学校生活を送りましょう。２学
期は、約４か月間もあり１年で１番長い学期で、体育祭や文化祭、中体連新人戦など行事も
目白押しです。なんとなく流されるのではなく、自分と周りの仲間を高める充実した２学期
にしてください！まだまだ暑い日が続きます。引き続き熱中症に気をつけて、さらにコロナ
などの感染症にも気をつけながら健康に過ごしましょう。 

～ 塩中クンのつぶやきコーナー ～ 
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四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

保護者の皆様 

 ８月３１日に予定されていましたＰＴＡ除草作業は、台風１０号の 
影響で９月１日の予備日も含めて中止となりました。この日に向けて 
いろいろとご準備いただいたことに感謝申し上げます。一斉に除草作 
業をすることはできませんでしたが、体育祭に向けて全校で徐々に除 
草作業をすすめていこうと思います。 
さて、本日から２学期が始まります。しばらくは残暑の厳しい時期が 

続くようですので、熱中症対策にも力を入れていきたいと思います。 
2学期もよろしくお願いします。 

≪教育目標≫ 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成 

この夏、パリオリンピック２０２４が開催されました。そして今パリパラリンピ

ック２０２４が行われている最中です。三重県にゆかりのある選手がメダルを獲得

するなど、みなさんもいろいろな場面が記憶に残っているでしょう。ボクが特に印

象的だったのは、新種目で注目されたブレイキンでアフガニスタンの女性選手が、

競技中に「FREE AFGHAN WOMEN(アフガニスタンの女性に自由を)」と書か

れた青いケープを披露しました。オリンピック憲章には、競技中などに政治的な主

張をすることを禁じているため、結局その選手は失格扱いになりました。 

アフガニスタンという国は、2021年にイスラム主義勢力タリバンが実権を掌

握すると女性の教育や就労などの権利が厳しく制限されるようになりました。この

女性選手のアピールは今の政府への批判かも知れませんが、ボクは政治的な問題と

いうよりは、そもそも基本的な人権が保障されていない普遍的な問題ではないかと

思って、その選手の失格扱いにはとても残念な思いがあります。 

また、今回の大会では、ＳNSを通した選手への誹謗・中傷も大きな問題となり

ました。みなさんもオリンピックをきっかけに、いろいろなことに対して自分なり

の考えを持つ機会にしてみてはいかがでしょう。 



 

  塩浜中 夏休み中のスポーツの記録   

中体連テニス県大会  

★ ７月２６日（金） 三重県大会（四日市ドーム）に出場しました。 

＜テニス（設置外）：３年生 前田 慶次さん＞ 

一回戦 ゲームカウント ４－６ 青山中  惜敗 

 

東海中学校総合体育陸上競技大会  

★ ８月７日（水） 東海大会（伊勢市会場）に出場しました。 

＜陸上（設置外）：３年生 丹野 心星さん＞ 

男子１００ｍ（予選） １１秒４２  

＜陸上（設置外）：２年生 高橋 愛海さん＞ 

女子１００ｍハードル（予選） １５秒３６ 

 

全日本中学校陸上競技選手権大会  

★ ８月１９日（月） 全国大会（福井県福井市会場）に出場しました。 

＜陸上（設置外）：３年生 丹野 心星さん＞ 

男子１００ｍ（予選） １１秒５２  

 

中体連三泗大会  

★ ８月２４（土）、２５日（日） 四日市市中央緑地陸上競技場 

 ３年生 坂田 愛将さん、小宮 幹太さん、丹野 心星さん 

 ２年生 高橋 愛海さん、今村 壮真さん、石曽根 颯さん 

      丹野 颯希さん、丹野 碧希さん、長谷川 蓮さん  

 １年生 寺本 來愛さん、今村 英獅さん 

以上の選手が出場しました。 

その結果、９月の県大会へは 

丹野 心星さんが、男子１００ｍに、 

石曽根 颯さんが、男子２００ｍに、 

丹野 碧希さんが、男子１００ｍと男子走幅跳に、 

高橋 愛海さんが、女子１００ｍハードルに出場することになりました。 


